

7/7交通安全講習会

近東東洋の交通事務は著しく増加しておる。大学付近でも負傷事故をおこしてゐる。自動車、バイク、通学生の増加に伴うものであるがとにかく運転のマナーの悪いことは、地元住民の間で有名であり、先日も大學生側に南陽台自治会から抗議の文書が出てゐる。内陸は自動車通学路へ児童の通行禁止者専用道路の通行禁止

などと尋ねる。庄に十分に注意を叫ぶかけます。規制をすらと二とで了解をと、にそりである。またハ王子警署からも路上駐車や居住者専用道路の通行で厳しい注意が大学に出ている。現に警察が正門付近に来たり、大学側がなうんとか謝罪したり、みのがしてから「にに」にちかくからずして駐車していに、本人は反省の様子がなかつて、大学側の懲りも当然であります。

住民の抗難、止むる!!



発行所
東京理科大学
学生・新聞
八王子市堀之内
1432-1
0426(75)5111

号外

居住者専用道路
通行禁止

る。まことに、運転者には増加すると思われる。それとも、車にいひかげられて骨折するなど、被害者も多いためで、いろいろと問題がある。今後も、自動車、バイク、通学車等は、当然事故の予想される。

内道とも道幅が
太変狭く、また後
者は児童の通学路
にする、ており、時
間によつて小学生
が亡くなんりて、非
常に危険である。
特に毎年、子ども
の重傷事故をみ二
しているので、住
民もねなりきびし
い見みたせしてい
る。おなじく、近日中
に標識が立つそ
うに確

加すべきである。
大学側は講習会
講者には来年の新
車場の獲得の際一
優先権を与えると
表明している。ま
た講者には駐車場
の獲得が難しくなる
こと、が予想される
ので、自動車運
営予定者は確実に

キヤツシヨサレビス 設置予定

の東が有力だ。したがし、漫遊者用のパンフレットに、富士銀行の行名が、美観を損ねるなど、の事情により、コミニョニティープラザ付近に設置予定とのことだ。東際に設置され、今月中になる。昨年3時期は、大蔵省からのお許可が下り、以後の銀行手数料で大抵が可能になる。二年生生活に変化が起これば、銀行預金の収納が、確かに以後に判斷を誤る。しかし、便利には確実だ。

チは仄トのレギュラーコーリドカツアジニースの三種。機體運動の段階では、飲料との強い尊重があつたのに、力不足に因る散逸がある場合、収斂に難があるために、その樂は立ち消えとなつた。いまひとつ、学生の主張が通らぬか、たのは残念だ。その程度の譲歩はやむをえないかもしぬ。

自販機設置